

## HUT Satpam Ke 37, Dandim Dan Kapolres Aceh Selatan Berikan Penghargaan Kepada Anggota Satpam Berprestasi



**NUSANTARAEXPRESS, ACEH SELATAN** - Kepolisian Resor (Polres) Aceh Selatan menggelar upacara peringatan HUT Satuan Pengamanan (Satpam) ke - 37 tahun 2018, bertempat di halaman Mapores Asel, Desa Lhok Bengkuang Timur, Kecamatan Tapaktuan, Rabu (03/01/2018).

Dalam upacara tersebut, menjadi Inspektur upacara (Irup), Kapolres Asel AKBP Dedy Sadsono, ST dan turut dihadiri Dandim 0107/Asel Letkol Kav Hary Mulyanto, Asisten III Pemkab Asel Kepala KPH Wil VI Subulussalam Irwandi M Pante, Kepala BNNK Asel Nuzulian, S.Sos, Kadis Perhubungan dan Infokom, Kalapas kelas II/B Tapaktuan diwakili staf, Kepala BRI Cabang Tapaktuan, Kepala Bank Mandiri Syariah, Kepala PT.Telkom Kluet Utara, Kepala Pos dan Giro, Kepala Samsat Tapaktuan, Kepala UPTD PPMG Wil IX Tapaktuan, Kasat Binmas dan para perwira Polres Asel, Para Kapolsek, Satpol PP, Dishub, Polhut serta seluruh Satpam dan undangan lainnya.



Kapolres Asel AKBP Dedy Sadsono, ST dalam pidatonya membacakan amanat Kapolri, bahwa peringatan HUT ke - 37 Satpam dengan maksud menjadikan setiap anggota Satpam yang kokoh dan handal melalui pembinaan dan pengawasan serius serta berkesinambungan.

"Jadi dengan demikian, kita semakin percaya bahwa kemampuan teknis senaniasa terarah," sebutnya.

Selain itu, pihak Polres Asel memberikan piagam penghargaan kepada anggota Satpam yang berprestasi selama dalam pelaksanaan tugasnya. Tampak Kapolres AKBP Dedy Sadsono dan Dandim 0107/Asel Letkol Kav Hary Mulyanto menyerahkan langsung penghargaan dan memberi ucapan selamat kepada anggota Satpam yang berprestasi.

Sementara, Kasat Binmas Polres Asel IPTU Zetra Hamidi mengatakan, peringatan HUT Satpam ini berjalan dengan aman, lancar dan tertib.

"Semua sangat solid, antara SatBinmas Polres dengan panitia pelaksana yaitu anggota Satpam sendiri yang ditunjuk untuk mengelola gelaran upacara sangat sinkron dan kompak," ujar Zetra Hamidi.

diluar itu, tambah Zetra, Kita juga saksikan bersama bahwa anggota Satpam di Kabupaten Aceh Selatan banyak yang memiliki ketrampilan khusus serta loyalitas yang tinggi.

"Banyak yang menguasai Beladiri dan ada yang mendapatkan penghargaan dari Kapolres Asel karena Loyalitas dan dedikasi tinggi terhadap pelaksanaan tugas," tutup Iptu Zetra Hamidi, Kasat Binmas Polres Asel. **[Haes**